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ABERTURA -- No dia 07 de dezembro do ano de dois mil e dezessete, ds treze

horas, no Centro de Conveng6es Bolsa de Valores, no Rio de Janeiro, Praia

Quinze de Novembro, nOmero 20, no Sano Nobre, T6rreo, Centro, teve inrcio a

Nonag6sima Segunda Reuniio da CAmara de Sa6de Suplementar (CAMSS),

6rgao integrante da Ag6ncia Nacional de SaOde Suplementar (ANS), de car6ter

permanente e consultivo, nos termos do Par6grafo Unico, do artigo 5' e artigo

13, da Lei n ' 9.961, de 28 de janeiro de 2000, combinado com o artigo 4', da

Medida Provis6ria n6mero 2.177, versio 44. A reuniio foi presidida pelo Sr.
Leandro Fonseca da Silva, Diretor-Presidente Substituto e Diretor de Normal

e Habilitagao das Operadoras da ANS, estando presentes os membros titulares

e suplentes, confarme lista de presenga apensa. Estavam tamb6m presentes

na reuniio a Diretora de Normal e Habilitagao dos Produtos da ANS, Sra.
Karla Santa Cruz Coelho, a Diretora de Fiscalizagao e Diretora Interina de

Gestio da ANS, Sra. Simone ranches Freire e o Diretor de Desenvolvimento

Setorial da ANS, Sr. Rodrigo Rodrigues de Aguiar. O Sr. Leandro Fonseca

da Silva (Diretor-Presidente Substituto da ANS) deu inicio a pauta, que teve a

seguinte dinAmica: I -- Abertura; ll -- Informes; 111 -- Apresentag6es e

Debates; e IV -- Encerramento. Em seguida, saudou a todos os presentes,

informou acerca dos novos membros nomeados por meio da Portaria n ' 9.236

de 12 de setembro de 2017 e informou que diante da aus6ncia de pedido de

alteragao da ata da gla Reuniio da CAMSS, ela encontrava-se aprovada.

Seguiu para o item ll -- Informed, com mengao is resoluQ6es normativas

publicadas desde a Oltima reuniio. Em prosseguimento, o Sr. Leandro

Fonseca da Silva (Diretor-Presidente Substituto da ANS) chamou a Sra.

Mirella Amorim (Gerente de Planejamento da ANS) para dar o informe

previsto no item 2.2 da pauta: Agenda Regulat6ria (acompanhamento). A Sra.

Mirella lembrou que com a finalidade de dar maior visibilidade ds aQ6es

previstas em sua Agenda Regulat6ria, bem como alinhar essas ag6es aos seus

compromissos institucionais, a Ag6ncia Nacional de Sa6de Suplementar (ANS)

revisitou as prioridades estipuladas para o periodo 2016 a 2018. Disse que 6

possfvel o acompanhamento das entregas intermedigrias das ag6es.

Relembrou os 4 eixos temgticos que comp6em a Agenda Regulat6ria e

apresentou os resultados que foram obtidos desde a dltima apresentagao

acerca do acompanhamento da Agenda. O Sr. Leandro Fonseca da Silva
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(Diretor-Presidents Substituto da ANS) passou para o pr6ximo item dos

informes: Informe sobre os eventos institucionais da ANS. A Sra. Lenise

Barcellos de Mello Secchin (Chefe de Gabinete da Presid6ncia da ANS)
apresentou todos os eventos que estio previstos para acontecerem, inclusive

os la agendados para os primeiros meses de 2018. O Sr. Leandro Fonseca da

Silva (Diretor-Presidente Substituto da ANS) solicitou que a Sra. Flivia La

Lama (Diretora-Adjunta de Fiscalizagao da ANS) realizasse o informe sobre a

Classificagao de Notificagao de Intermediagao Preliminar (NIP) em mat6rias

que envolvem, simultaneamente, operadoras de pianos de saOde e

administradoras de beneffcios, que seria o item 3.4 da pauta, equivocadamente

previsto como apresentagao. A Sra. Flivia La Lama (Diretora-Adjunta de
Fiscalizagao da ANS) esclareceu que em outubro de 2017 a Diretoria de

Fiscalizagao realizou uma Pesquisa Publica no site da ANS, a fim de levantar a

opiniao dos entes regulados acerca da Classificagao da NIP. Disse que as

contribuig6es foram recebidas, mas que a dOvida acerca da responsabilidade

das operadoras e das administradoras permaneceu. Por essa razao, a Diretoria

de FiscalizaQao resolveu realizar no dia 18 de dezembro de 2017, um debate

com os participantes da Pesquisa. O Sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-

Presidente Substituto da ANS) passou para o Oltimo item dos informes:

Biblioteca Digital da ANS, que foi realizado pelo Sr. Leonardo Fernandes

(Coordenador da Diretoria-Adjunta de Gestao). O Sr. Leonardo esclareceu que

a Biblioteca Digital da ANS foi criada em 201 6 e que em outubro de 201 7 ela foi

aberta para a sociedade. Apresentou alguns nOmeros sobre a quantidade de

material que a Biblioteca ja cont6m e explicou como ela pode ser acessada no

site da ANS. A Sra. Marisa FOria (Conselho Nacional de SaOde) perguntou se

na Biblioteca da ANS foram inseridos os materials relativos is diretrizes de

atengao produzidos pelo Minist6rio da Sa6de. O Sr. Leandro Fonseca da

Silva (Diretor-Presidente Substituto da ANS) disse que a sugestao de inclusio

do material este devidamente registrada. A Sra. Ana Carolina Navarrete
Munhoz Fernandes da Cunha (Associagao de Defesa dos Consumidores de

Pianos de Sa6de / IDEC) disse que no inicio do ano o IDEC sugeriu que a

discussio acerca da precificagao e reajuste dos pianos de saOde, inclusive

sobre uma possivel nova metodologia, fosse realizada com a participagao do

IPEA, FGV e Dieese. Perguntou se serra possfvel a participagao dessas
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entidades no events que ocorreri no dia 08 de dezembro pr6ximo. A Sra. Karla

Santa Cruz Coelho (Diretora de Normas e Habilitagao dos Produtos da ANS)

esclareceu que o Comity de Regulagao 6 aberto a todos que tiverem interesse

em participar. Disse que na primeira reuniio a area t6cnica irg apresentar os

estudos que foray realizados internamente e que, na medida em que for

necessario, outras entidades servo convidadas a participarem e apresentarem

contribuig6es. O sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-Presidente Substituto

da ANS) seguiu para o item 3 da pauta (apresentag6es) e passou a palavra

para a Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de Normas e Habilitagao dos

Produtos da ANS) para iniciar a apresentagao do item 3.1: Novo Rol de

Procedimentos. A Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de Normas e
Habllitagao dos Produtos da ANS) disse que atualmente o Ro1 6 atualizado a

cada doin anos e que esse novo Rol entrar3 em vig6ncia em janeiro de 2018.

Explicou que os membros da CAMPS e outros integrantes do mercado de

saOde suplementar encaminham demandas de incorporagao por meio do

FormSUS e que o CosaOde, que 6 um grupo que se re6ne periodicamente,

analisa esses pedidOS de incorporagao de procedimentos ou medicamentos ao

bongo do segundo ano de vig6ncia do Rol. Disse que antes de publicar a norma

do novo Rol a ANS abre uma consulta publica a fim de contemplar a

participagao de todo o mercado e de toda a sociedade na sua construgao.

Esclareceu que todo o processo de construgao do novo Rol, inclusive

apresentag6es, atds e listas de presenga, estio disponiveis no site da ANS

para consulta. Apresentou os nOmeros da Consulta Publica, as dezoito

incorporag6es que foram realizadas e algumas Diretrizes de Utilizagao que

foram incluidas ou atualizadas. Disse que o grande desafio agora 6 estabelecer

um processo com crit6rios de priorizagao, com an61ises econ6micas e com o

fluxo de todos oi procedimentos. Disse que a ideia 6 que possamos ter

avaliag6es mats robustas, com o fluxo de informag6es e subsidios t6cnicos

bem delimitado, corn o desfecho em saOde com valor para o paciente, com

major participagao das entidades representativas dos consumidores e com o

estabelecimento do melhor caminho, melhor contexto, para o uso dessas

tecnologias no paf$- O Sr. Emmanuel Lacerda (Confederagao Nacional da

IndOstria -- CNI) parabenizou a ANS pelo trabalho de elaboragao do novo Rol

com foco no valor em saOde e colocou sua entidade a disposigao para
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colaborar com o processo. O Sr. Jose Claudio Ribeiro Oliveira (Cooperativas

de Servigos M6dicos) questionou se, na elaboragao deste novo Rol, a ANS

realizou um estudo sobre o impacto dos custos das novas incorporag6es. A

Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de Normas e Habilitagao dos Produtos

da ANS) respondeu que a ANS nio s6 realizou avaliag6es econ6micas, como

tamb6m estimou a populagao alvo, o gusto unitgrio da tecnologia e a

perspectiva da frequ6ncia de utilizagao. Disse que, no entanto, somente com a

entrada em vigor da norma 6 que se poderg acompanhar a efetiva utilizagao da

tecnologia incorporada. Disse que 6 importante se analisar a utilizagao dessa

nova tecnologia comparando-a com a ja existente, para se ter uma avaliagao

sob a perspectiva de novos indicadores, como melhoria da qualidade de vida

do paciente, diminuigao do tempo de internagao, a16m de outros que possam

compor essa avaliagao econ6mica. O Sr. Reinaldo Camargo Scheibe

(Sindicato Nacional das Empresas de Medicina de Grupo) disse que 6 muito

importante a atualizagao das Diretrizes de Utilizagao todas as vezes em que

houver incorporagao de tecnologias. A Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora

de Normas e Habilitagao dos Produtos da ANS) que concorda com a boa

utilizagao da tecnologia e que, portanto, a Diretriz de Utilizagao vem sendo

bastante trabalhada na ANS. Nio havendo questionamentos ou comentirios

sobre o tema, o Sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-Presidente Substituto

da ANS) passou a palavra para a Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de

Normas e Habilita$io dos Produtos da ANS) para iniciar a apresentagao do

item 3.2: Programas Laborat6rio de Inovagao sobre Experi6ncias de Atengao

Prim6ria na SaOde Suplementar Brasileira. A Sra. Karla Santa Cruz Coelho

(Diretora de Norm&s e Habilitagao dos Produtos da ANS) esclareceu que o

programa foi fruto de uma parceria com a Organizagao Pan-americana de

Sa6de. Disse quQ esse Laborat6rio, que foi criado hd tr6s anos, vem
desenvolvendo experi6ncias de atengao primaria a fim de subsidiar a revisio

do modelo de atengao na saOde suplementar. Disse que foi langado um edital

em 03/08/2017, coM inscrig6es prorrogadas at6 01/1 0/2017, para identificar e

reconhecer o esforQO de operadoras de saOde brasileiras na implementagao de

projetos que pretendem aprimorar o cuidado em saOde de seus beneficiarios,

utilizando modelos de atengao inovadores, baseados no conceito de Atengao

Primiria a SaOde (APS). Disse que o resultado final foi divulgado em
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24/11/2017, considerando os recursos recebidos apes a divulgagao do

resultado preliminar no dia 14 de novembro. Disse que das 41 experi6ncias

recebidas, 12 farah consideradas inovadoras na organizagao de seus servigos

a partir da AtenQao Primgria (APS) com apresentagao de indicadores e

resultados. Essas 12 experi6ncias servo sistematizadas pelo Laborat6rio de

Inovagao e publicadas na S6rie T6cnica NavegadorSUS. Disse que a an61ise

das experi6ncias apresentadas servir6 de insumo para elaboragao de uma

nova proposta de acompanhamento das ag6es de PROMOPREV

desenvolvidas pdas operadoras, para incentivar o desenvolvimento de um

novo desenho das praticas assistenciais na saOde suplementar. O Sr. Carlos

Norberto Varaldo (segmento de Portadores de Patologias Especiais/ AIGA)

questionou se ha estudos ou experi6ncias que possibilitem a realizagao do

diagn6stico precoce nas doengas cr6nicas. Disse que o que se verifica

atualmente 6 uma preocupagao grande com a qualidade de vida do paciente

cr6nico, mas poucas agnes para se chegar ao diagn6stico precoce. A Sra.

Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de Normas e Habilitagao dos Produtos da

ANS) esclareceu que muitas das experi6ncias la trabalham com o antes do

adoecimento e com a relaQao com os fatores de risco. O Sr. Egberto Miranda

Silva Neto (Cooperativa de Servigos Odonto16gicos) perguntou em que fase

este o Projeto Sorrir. O Sr. Rodrigo Aguiar (Diretor de Desenvolvimento

Setorial da ANS) disse que a materia vem sendo acompanhada pda Diretoria

de Desenvolvimento Setorial e que todos os projetos que envolvem atengao a

saOde estio em um momento de reavaliagao, com o objetivo de integra-los.

Nio havendo mali questionamentos, o Sr. Leandro Fonseca da Silva

(Diretor-Presidents Substituto da ANS) passou para o item 3.3 da pauta: Fator

de Qualidade 2018 (ano base 2017) e chamou a Sra. Anete Maria Gama

(Coordenadora da Diretoria-Ajunta de Desenvolvimento Setorial da ANS) para

realizar a apresentagao. A Sra. Anete esclareceu que apresentar6 o Fator de

Qualidade que este relacionado ao reajuste dos prestadores, considerando o

ano base de 2017, para aplicagao em 2018. Disse que o Fator de Qualidade 6

o percentual aplicado ao indice de reajuste anual dos prestadores de servigos

de saOde estabelecido pda ANS. Esclareceu que com a Lei13.003/14, a ANS

passou a ter atribuigao de estabelecer a forma de reajuste dos contratos em

casos especificos e que o indice escolhido, que foio IPCA, 6 utilizado quando

6
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nio ha indice definido em contrato e nio ha acordo ap6s a negociagao, nos

primeiros 90 dias da ano. Disse que atualmente o Fator de Qualidade pode ser

de 105%, 100% ou €35% do IPCA a depender do cumprimento dos requisitos de

qualidade. Fez um breve hist6rico das ag6es realizadas pda ANS desde a

publicagao da Lei n ' 13.003 e explicou acerca das normas publicadas desde

entio. Disse que apes dois anos a ANS fez uma avaliagao do Fator de

Qualidade, verificdndo que poucos contratos sio contemplados e que h6

muitas criticas ao modelo atual, la que houve pouca efetividade na indugao a

qualidade, tendo erh vista que o IPCA esb em redugao nos Oltimos anos,

gerando pouco incentivo financeiro. Apresentou um panorama sobre os

Prestadores de servigos Privados e sua participagao no Fator de Qualidade.

Apresentou o resultado da pesquisa sobre Contratualizagao. Disse que a

pesquisa foi realizada pda ANS em 2016 com prestadores de servigos de

saOde e operadoras de pianos de saOde. Disse que, embora a baixa taxa de

resposta dos prestadores, o resultado da pesquisa aponta para uma taxa muito

pequena de contratos com previsao de livre negociagao (9% dos respondentes

afirmaram possuir contrato com livre negociagao). Disse que na visio

operadoras respondentes, aproximadamente 75% afirmaram que apenas de 0

a 25% de deus contratos possuem clgusula de livre negociagao como Onica

forma de reajuste. Esclareceu que estes resultados, embora nio representem a

totalidade do seton, apontam para a baixa aplicagao do Fator de Qualidade.

Apresentou as propostas recebidas para mudanga do modelo atual. Disse que,

em resume, as demandas dos prestadores sobre alterag6es na RN

modificando os percentuais do FQ foram: (a) queda dos 85% do IPCA; (b)

100% do IPCA como base para o reajuste; e (c) insergao de percentual maid

alto que 105% do IPCA. Disse que as demandas das operadoras referentes a

rnudanga do modelo foram: (a) separar a discussio de qualidade da discussio

de reajuste; (b) nio se realizar indexagao de reajuste acima da inflagao; (c)

aplicagao do FQ tdmb6m a remuneragao dos servigos contratados; e (d) que a

ANS estabelega em normativo os crit6rios de qualidade vAlidos a serem

utilizados nesta negociaQao, para facilitar o entendimento das panes.

Prosseguiu com a apresentagao da proposta de reestruturagao que foi

elaborada pda ANS, com base nas sugest6es recebidas. Disse que tr6s

cenArios foram considerados, mas que somente o primeiro cenfrio de

7
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reestruturagao foia adotado. Esclareceu que de acordo com este cenfrio o

Fator de Qualidade nos moldes atuais serra mantido, mas se abriria uma ampla

discussio com o setor sobre sua reestruturagao, ja que fazer apenas uma

revisio nos percentuais nio seria suficiente para enfrentar os desafios

apresentados. Assam, em resumo, a ANS optou pda manutengao dos crit6rios

de aplicagao do Fatter de Qualidade para o ano-base 201 7, com o compromisso

de discutir com o setor mudangas mais efetivas para os pr6ximos anos. Por fim

relembrou os crit6rios de aplicagao do Fator de Qualidade por typo de

prestador. O Sr. Joio de Lucena Gongalves (ConfederaQao Nacional de

Saade, Hospitais, Estabelecimentos e Servigos - CNS) afirmou que ha alguns

meses a ANS fez uma apresentagao em uma reuniio para dizer que o Fator de

Qualidade de 85% estaria exclufdo do ano base 2017. A16m disso, a ANS

enviou e-mail aos prestadores com esta informagao. Solicitou esclarecimentos

acerca do assunto, la que de acordo com a apresentagao atual os 85% estio

mantidos. Disse que diante da exclusio daquele percentual, o mercado de

prestadores se posicionou de forma diferente, inclusive fechando contratos de

reajuste baseados naquela afirmativa de exclusio. Disse que posig6es

antag6nicas, amplamente divulgadas e documentadas, trazem instabilidade e

cream mats atritos e dificuldades para o relacionamento entre operadoras e

prestadores. A Sra. Anete Maria Gama (Coordenadora da Diretoria-Ajunta de

Desenvolvimento Setorial da ANS) esclareceu que, de fato, durante todo o ano

de 2017, houve ampla discussio acerca dos percentuais nas reuni6es do

COTAQ. Disse que como resultado dessas discuss6es, tr6s cenirios foram

construfdos, sends que um deles previa a queda dos 85%. Disse que,
entretanto, ao aprofundar a discussao, chegou-se, durante a Oltima reuniio do

COTAQ, a proposta atualmente apresentada, com manutengao dos
percentuais atuais para este ano base, com a ampliagao da discussio com

vistas a reestrutura$ao do Fator de Qualidade no ano de 2018. O Sr. Joio de

Lucena Gongalves (Confederagao Nacional de Sa6de, Hospitais,

Estabelecimentos e Servigos -- CNS) disse que nio se tratava de uma

discussao, mas de uma decisao, que foi documentada por e-mail claramente. O

Sr. Rodrigo Aguiar (Diretor de Desenvolvimento Setorial da ANS) concordou

com as colocag6es do representante da CNS e disse que ngo 6 possivel se

alterar uma regra sem a previsao normativa correspondente. Disse que embora

8
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nio soubesse desie antagonismo, la que assumiu a diretoria recentemente,

concorda que 6 necess6rio se aprofundar as discuss6es para que se obtenha

uma decisio maid fundamentada acerca do assunto. A Sra. Solange Beatriz

Palheiro Mendes (Federagao Nacional de SaOde Suplementar) disse que

apoia a iniciativa da ANS em rediscutir esse tema tio complexo com mais

cautela, embora a FenasaOde entenda que nio 6 possivel uma indexagao por

parte de uma norma infra legal. O Sr. Reinaldo Camargo Scheibe (Sindicato

Nacional das Empresas de Medicina de Grupo) referendou a fda da
representante da FenasaOde. O Sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-

Presidente Substituto da ANS) prosseguiu para o item 3.5. da pauta: Proposta

de calenddrio de reunites da CAMSS para 2018, la que o item 3.4 la foi

apresentado juntamente com os informes. Disse que as datas de realizaQao de

reuni6es da Camaro de SaOde Suplementar em 2018 servo: 08 de margo, 07

de junho, 13 de setembro e 06 de dezembro. A Sra. Maria Feitosa Lacerda

(segmento de Associagao de Defesa dos Consumidores de Pianos de SaOde /

Procon-SP) disse que a Fundagao Procon encaminhou a ANS um pedido para

que as discuss6es acerca do reajuste fossem realizadas tamb6m por meio de

videoconfer6ncia, com disponibilizagao da sede da ANS em Sio Paulo para
participagao dos atores que nio t6m como se deslocarem at6 o Rio de Janeiro.

A16m disso, reforgou o pedido do IDEC para que entidades como Dieese, IPEA

e FGV fossem convidadas. A Sra. Karla Santa Cruz Coelho (Diretora de

Normas e HabilitaQao dos Produtos da ANS) disse que para a reuniio do dia

08/1 2/2017 sera possfvel apenas gravar e disponibilizar a discussao, mas que

para as futuras reuni6es, irg consultar a area de eventos, se 6 vigvel realizar a

videoconfer6ncia. O Sr. Egberto Miranda Silva Neto (Cooperativa de Servigos

Odonto16gicos) reiterou um pedido relacionado a comunicagao eletr6nica da

ANS com as operadoras. Disse que as operadoras t6m muita dificuldade

operacional para saber se h6 comunicagao, fato que seria resolvido se fosse

criada uma rotina sist6mica de se enviar um e-mail quando ha comunicagao. O

Sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-Presidente Substituto da ANS) disse

que se trata de UM processo de evolugao tecno16gica que, como em qualquer

outro, requer aperfeigoamento. Disse que consultari a area de tecnologia de

informagao da ANS para verificar o que pode ser feito. O Sr. Egberto Miranda

Silva Neto (Cooperativa de Servigos Odonto16gicos) lembrou que o sistema da

9
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NIP possibilita a verificagao de todas as demandas novas e andamento das

demais, enquanto que no PTA 6 necessgrio entrar em today as linhas para

consultar. O Sr. Leandro Fonseca da Silva (Diretor-Presidente Substituto da

ANS) agradeceu a presenga de todos e, nio havendo mais comentarios, deu

por encerrada a 91 ' Reuniio da CAmara de SaOde Suplementar.

278

279 Ag6ncia Nacional de SaOde Suplementar

280

28i Minist6rio da SaOdG

282

283 Minist6rio da Fazenda

284

285 Minist6rio da Previd6ncia Social

286

287 Minist6rio do Trabalho e Emprego

288

289 Minist6rio da JustiQa

290

291 Minist6rio POblico Federal

292

/ u,c.. q%->--
293 Conselho Nacional de SaOde

294

295 Conselho Nacional dos Secretgrios Municipals de Sa6de

296
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297

298

299

300

301

302

303

304

305

306

307

308

309

310

311

312

313

314

315

316

317

318

319

Conselho Federal de Medicina

Conselho Federal de Odontologia

Conselho Federal de Enfermagem

Federagao BrasileirQ de Hospitais

Confederagao Nacional de Saade, Hospitals, E

Confederagao dai Santas Casas de Miseric6rdia, Hospitals e Entidades
Filantr6picas

ConfederaQao Nacional do Com6rcio de Bens

Central Onica dos Tra

Forca Sindical

stabelecimentos e Servigos

al da Ind6stria

Servigos e Turismo

balhadores

11





345

346

347

Entidade representativa do segmento de administradoras de beneficios

(Associagao Nacional das Administradoras de Benefrcios)

348

349

350

Entidade representativa do segmento de Defesa do Consumidor (NOcleo de

Defesa do Consumidor da Defensoria Publica)

351

352

353

Entidade representativa do segmento de Defesa do Consumidor (Minist6rio

POblico do Consumidg

354

355

356

357

358

359

360

de associag6es de consumidores

(AssociaQao Brasileira de Procons)

ntidade reprEntiHade representativa do segmento de associag6es de consumidores

pianos privados de assist6ncia a sa6de (Instituto Brasileiro de Defesa

Consumidor)

Entidade ri5E@s6i;itbMa c6 segmento
pianos privadob de assist6ncia a saOde

de

de

do

361

362 Entidade representativa do segmento de portadores de defici6ncia (Conselho

363 Nacional dos Direitos da Pessoa com Defici6ncia / Associagao Brasileira de

364 Autismo)

365

366 Entidade representativa do segmento de portadores de defici6ncia (Conselho

367 Nacional dos Direitos da Pessoa com Defici6ncia / Associagao dos Familiares,

368 Amigos e Portadores de DoenQas Graves)

369

13



370

371

372

Entidade representativa do segmento de portadores de defici6ncia (Conselho

Nacional dos Direitos da Pessoa com Defici6ncia / Associagao Brasileira de

Rugby em Cadeira de Rodas)

373

374 Entidade representativa do segmento de portadores de patologias especiais

375 (Articulagao Nacional de Luta contra a Aids)

376

377

378

379

380

381

Entidade representativa do segmento de portadores de.4patologias especiais

(Alianga Independente dos Grupos de Apoio) .i=:;iyii7,:f"
./

Entidade representativa do segmento de portadores de patologias especiais

(Associagao Brasileira de Talassemia)

382

383 Entidade representativa do segmento de portadores de patologias especiais

384 (Movimento de Reintegragao das Pessoas Atingidas pda Hansenfase)
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